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BM für europäische und internationale Angelegenheiten 

Anfragebeantwortung 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Stefan Markowitz, Kolleginnen und Kollegen haben am 

31. März 2009 unter der Zl. 1533/J-NR/2009 an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend „die Ausbildung von Lehrlingen im öffentlichen Bereich" gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 4, 6 bis 9 und 11 bis 14: 

Das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) hat 

aufgrund der Besonderheiten seines Dienstes und des vom Gesetzgeber vorgesehenen, vom 

sonstigen Bundesdienst grundlegend verschiedenen Rekrutierungssystems bislang keine 

Lehrlinge ausgebildet. 

Zu den Fragen 5, 10 und 15: 

Ab September 2009 wird mein Ressort elf Lehrlingen die Möglichkeit zur Ausbildung zu 

Verwaltungsassistentinnen und Verwaltungsassistenten anbieten, wobei 4 Lehrstellen von der 

Austrian Development Agency (ADA) und 7 Lehrstellen von der Zentrale des BMeiA zur 

Verfügung gestellt werden. 
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